

La Russie défend l'intégrité territoriale de la Syrie



Rome, 12 décembre, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Lavrov, a assuré en Italie que son pays insiste sur le respect de l'intégrité territoriale de la Syrie, position appuyée par les participants à la conférence de Vienne.

Après avoir participé à Rome à une conférence sur la Méditerranée, Serguei Lavrov a signalé que Moscou s'oppose à la division de cet état arabe. Il a souligné la nécessité de modifier la Constitution syrienne pour garantir les droits des minorités ethniques et religieuses.

Le chef de la diplomatie russe a rappelé que les participants à la Réunion du Groupe International d'action sur la Syrie, qui a eu lieu le 14 novembre, ont lancé un appel à renoncer à tout schéma de désintégration.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/78630-la-russie-defend-lintegrite-territoriale-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba